

Movimiento Poético Mundial apoya candidatura del contingente “Henry Reeve” al Premio Nobel de la Paz



La Habana, 14 sep (RHC) En la reunión virtual del Movimiento Poético Mundial realizada este domingo, con la presencia de destacados poetas de Asia, Europa, África, América Latina y América del Norte, se propuso y se aprobó remitir a la directiva del Comité del Premio Nobel la

propuesta de que se inscribiera entre los candidatos y se le concediera el Premio Nobel de la Paz al Contingente “Henry Reeve”, haciendo extensivo el reconocimiento a todos los trabajadores de la salud del mundo, héroes de la lucha contra la COVID-19.

Poetas de India, China, Nepal, Rusia, Turquía, Francia, Nigeria, Colombia, Venezuela, Cuba, Chile y los Estados Unidos de Norteamérica refrendaron la propuesta de enviar la siguiente carta al Comité del Premio Nobel:

Movimiento Poético Mundial, Medellín, 13 de Septiembre de 2020.

Señor Berit Reis-Andersen
Comité Noruego del Premio Nobel

Grandes son los esfuerzos de la comunidad internacional en su lucha contra la pandemia provocada por el virus Sar Cov 2. Mientras los científicos trabajan para encontrar una cura para la enfermedad, los profesionales de la salud se han convertido en verdaderos héroes de esta guerra contra el mal. Enaltecer la entrega generosa de los médicos que, poniendo en peligro sus propias vidas, han estado en la primera

línea del enfrentamiento a la terrible enfermedad, es un acto de justicia y reconocimiento que la humanidad debe rendirle.

En esta contienda épica por salvar vidas humanas es significativa la labor de la Brigada Henry Reeve, que desde que se declaró la epidemia ha trabajado en más de sesenta naciones, en una clara expresión de su vocación por la vida.

Por ello le solicitamos la inscripción ante el Comité del Premio Nobel de la propuesta de que estos médicos sean reconocidos con el Premio Nobel de la Paz, incluyendo en ese ejército de batas blancas a todos los trabajadores de la salud del mundo.

Pocas veces un esfuerzo colectivo, pleno de generosidad en su humildad y singular grandeza, ha tenido tanta trascendencia en la lucha del hombre por preservar la vida humana y enaltecer una vocación tan altruista como la que han desarrollado esos médicos y los trabajadores de la salud en las condiciones más difíciles de la lucha contra la muerte alrededor del planeta.

Los poetas salvan el alma. Los médicos salvan el cuerpo. Juntos trabajamos para preservar el cuerpo, el alma y la mente, esa triada que sostiene el espíritu humano en su trascendencia, al rendirle un culto a la vida y la belleza como valores máximos de nuestra civilización.

Las brigadas (del Contingente Internacional de Médicos Especializados en Situaciones de Desastres y Epidemias Graves) Henry Reeve y sus colegas de todo el mundo merecen ese respeto y ese reconocimiento.

En espera de su atención, reciba nuestra más alta consideración,

Comité Coordinador del Movimiento Poético Mundial

(Tomado del sitio web del capítulo cubano de la Red en Defensa de la Humanidad).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/234091-movimiento-poetico-mundial-apoya-candidatura-del-contingente-henry-reeve-al-premio-nobel-de-la-paz>



Radio Habana Cuba